

# COLUMNA uno

Por Karina A. Rocha Priego

## **SIN RECURSOS EN MÉXICO PARA LO MÁS ELEMENTAL**

**Y** empezamos de nuevo. Los cambios prometidos para este sexenio no se han visto, sólo aprobación de las **reformas** que convienen al **Gobierno Federal** para llegar a lo que tanto hemos comentado: **socialismo puro**.

**Sin embargo**, llama la atención el que se siga pregonando, como bandera política, la austeridad. Sí, esa a través de la cual, supuestamente, no se puede gastar de más, pero no pueden los gobiernos estatales y municipales (sic) porque, al final, les fueron disminuidos considerablemente los presupuestos para este **2025**, no así el Gobierno Federal que, pese a todavía estar en **¡números rojos!**, **sigue dilapidando los recursos del pueblo**.

**Y es que**, como ya muchos lo saben, en fechas recientes, la presidenta **Claudia Sheinbaum** anunció con bombo y platillos, la remodelación del **Aeropuerto Internacional de la Ciudad de México**, para lo cual se pretende una inversión de **8 mil millones de pesos (que no se sabe de dónde van a salir)** pues, efectivamente, la **Terminal 2 del Aeropuerto ¡se está cayendo!** Pero aquí lo preocupante es cómo se pretende hacer uso de los recursos del pueblo, haciendo hincapié en que los caprichos salen caros y muy, muy caros, recordando la cancelación del **Nuevo Aeropuerto Internacional de México**, que ha tenido un costo (**y lo que falta**) de **252 mil 239 millones de pesos**, los cuales se pudieron haber ahorrado, si no se hubiera convertido en un **"capricho"** cancelar el **NAIM**.

*Es más, hubiera sido más barato enjuiciar al grupo peñista que se dedicó a saquear al país, en lugar de darle tregua, a cambio de impunidad absoluta. Con ello, hoy habría dinero para lo que se quisiera.*

**Pero no es así.**

Están echando mano de fideicomisos, ahorros de trabajadores, hasta las cuentas **"bloqueadas"** por la **Comisión Nacional Bancaria y de Valores y la Unidad de Inteligencia Financiera** que aún están en juicio, porque de plano, **¡no hay dinero en México!**, pero sí van a remodelar el **Aeropuerto de la Ciudad de México**.

*Para colmo, restan recursos a secretarías de Estado y dan más a **Tren Maya**, por ejemplo, el cual no termina de funcionar al cien por ciento, recursos que funcionarían para beneficiar a los*

*mexicanos, según promesas de campaña, pero no, desafortunadamente, parte de esos recursos se los llevan los programas sociales y, comento, desafortunadamente, porque esa gente que recibe el recurso ¡no es gente productiva!, no da más para recibir más, simple y sencillamente, estira la mano y se rasca la panza.*

Pero aún hay más, dicen que los recursos que serán aplicados a la remodelación del **AICM** serán autogenerados por el aeropuerto, sin embargo, es bien sabido que ese aeropuerto está sufriendo graves carencias, que ya no da lo que daba antes y que, los más de ocho mil millones de pesos, si los diera, como dicen, no se estaría, literalmente, cayendo. **Una mentira más que se tiene que tragar el pueblo de México y, al que no le parezca, ya sabe lo que puede hacer.**

**En fin, así las cosas.**

El gobierno de **Andrés Manuel López Obrador**, perdió **miles de millones de pesos** en cancelaciones y proyectos fallidos; hoy, se pretende echar a andar lo que no tiene remedio, aplicando todavía más recursos, los cuales no están siendo generados porque, insisto, no hay dinero.

Las familias mexicanas están viviendo la peor cuesta de enero, donde el alza de la gasolina no es **"gasolinazo"**, sino **"ajuste"**.

Donde vivimos amenazados por el **Gobierno** que apenas entrará en funciones de **Donald Trump** de **regresarnos a miles y miles de connacionales**; donde los aranceles que pretende cobrar a **México** se duplican; donde, aunque digan lo contrario, el **Tratado de Libre Comercio** está en juego; donde la supuesta austeridad es para el pueblo en general, pero no para los gobernantes o servidores públicos afines a Morena y, ustedes dirán, **"hoy son todos Morena"** y sí, pero **"hasta entre los morenistas hay niveles"**.

Llama la atención una inversión de **8 mil millones de pesos para el AICM**, cuando una vez más se habla de la falta de medicamentos e insumos para los que menos tienen, pues el director ejecutivo de la **Asociación Mexicana de Laboratorios Farmacéuticos (AMELAF)**, **Juan de Villafranca**, ha sido claro al asegurar que la administración federal pasada, dejó un adeudo de **alrededor mil millones de pesos en medicamentos**.



Adeudo que, hoy, se suma al que el **Gobierno Federal tiene con empresarios de la Cámara Nacional de la Industria Farmacéutica (Canifarma)**, que ha expresado su preocupación ante el desabasto de medicamentos, derivado de una deuda de **11 mil millones de pesos** que la administración pública mantiene con los laboratorios, además de los retrasos en las licitaciones para la compra consolidada de medicamentos del periodo **2025-2026**, pero estarán de acuerdo en que esos **ocho mil millones** que, dicen, no saldrán de las arcas gubernamentales (**sic**) bien podrían servir para amainar el adeudo a las farmacéuticas para que estas doten de lo más elemental a clínicas y hospitales públicos y deje de morir la gente por falta **"de una aspirina o un curita"**. **En fin, así las cosas hoy en día, para unas cosas sí hay, pero para lo más elemental y urgente, faltan recursos económicos...**

**TE INVITO A PARTICIPAR CONMIGO TODOS  
 LOS DÍAS, EN CAMBIANDO DE TEMA,  
 A TRAVÉS DE [karina\\_rocha1968@yahoo.com.mx](mailto:karina_rocha1968@yahoo.com.mx)**

